

# Commentaire sur l'article : Arts et sciences, même combat ?

Publié le 22 juin 2021, TheConversation.com



Illustration n° 85 Ascidiacea de *Formes artistiques de la nature*, Ernst Haeckel, 1904.

## • Qu'a voulu dire l'auteur ?

L'auteur de cet article, ici Jérôme Sueur, nous fait comprendre qu'entre les artistes et les scientifiques , il y a plus de similitudes que d'oppositions. En effet, il dit que ce sont des personnes complémentaires : la curiosité et la connaissance ne servent plus à grand chose si il n' y a pas de créativité. Tous deux sont donc confronter au même objectif, qui est celui de démontrer une idée, que ce soit artistiquement ou scientifiquement (en émettant des hypothèses par exemple).

## • Quel est son point de vue, son regard quant au lien qui existent entre les arts et les sciences ?

Comme émit précédemment, les artistes et les scientifiques ont des objectifs similaires. De plus, ils possèdent les mêmes compétences en matière d'atteindre leur objectif ; ils savent se documenter sur les différents savoirs du monde et explorer le monde qui les entoure, ce monde peut quelques fois être inconnu mais ils se servent de ces endroits inexplorés pour inventer : le scientifique pour parvenir à une hypothèse, l'artiste pour créer. Pour finir, ils ont chacun, au cours de l'Histoire, était soumis à des révolutions dans leurs différents domaines (avec Copernic et son système héliocentrique ou encore avec Pablo Picasso et le cubisme).

## • Les arts et les sciences ont le même combat : celui de faire voir au monde leur vision de la nature et de ce qui nous entoure.